"危機の時代"を生きる ~だからこそ 心豊かに~

横浜市立豊田小学校

アントニオ・グテーレス 国連事務総長

ビデオ・メッセージ

23 April 2020

(ニューヨーク、2020年4月)

出典:国際連合広報センター

(抜粋・引用)

アン<mark>トニオ・グテーレス</mark> 国連事務総長ビデオ・メッセージ

「私たちは皆同じ仲間: 人権とCOVID19の対応、そして復興」 (ニューヨーク、2020年4月)

23 April 2020

We Are All in This Together

出典:国連広報センター

(抜粋・引用)

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)パンデミックは健康上の緊急事態です。

しかし、 それ以上の緊急事態でもあります。

これは経済危機、社会的危機、

急速に人権上の危機になっている人類の危機です。

私たちは今、

数世代にわたる

最大の国際的な危機に

直面しています。

その主張は明確です。

人々と人権は、

最優先であり

中心でなければならないのです。

人権の視点によって、

すべての人に 目が向けられ、

誰一人取り残されない ことが確保されます。 私たちが決して法れてはならないことは、

脅威はウイルスであり、 人ではない ということです。

let's never forget: The threat is the virus, not people.

私たちは皆、 同じ仲間なのです。 We are all in this together.

ウイルスは すべての人の脅威です。

人権は
すべての人を向上させます。

この危機の中で

人権を尊重することで、

By respecting human rights in this time of crisis,

私たちは、 今日の緊急事態、 そして、明日の復興に向けた、 より効率的で 包摂的な解決方法を築きます。

we will build more effective and inclusive solutions for the emergency of today and the recovery for tomorrow.

Thank you.

アントニオ・グテーレス 国連事務総長ビデオ・メッセージから



自分たちの未来を考える

国際連合の理念

現在2030年までの国際社会の共通目標に掲げられているSDGs(エスディージーズ)(持続可能な目標)の理念は、

「誰も置き去りにしない」

SDGSとは
「Sustainable Development Goals
(持続可能な開発目標)」の略称











創作紙芝居『思いやりの山』





創作概芝居「思いやりの山」



PTA本部役員と学校長による 「読み聞かせ」が終わって

創作紙芝居「思いやりの山」 PTA本部役員と学校長による 「読み聞かせ」



FM戸塚から取材を受ける PTA本部役員の皆様方

「今回、 『思いやりの山』の読み聞かせに

参加させていただけるお話を聞いた時に、

本当にありがたい機会を いただけたなと思います。

子どもたちの心に 少しでも 響いていってくれれば いいなと思います。」





「もともと、

紙芝居が校長室に飾られていたので、

ずうっと、気になっていて、

まさか、それを読ませていただける 機会があるとは思ってもいなかったので、 本当にありがたいです。」 「今日は、

みんな(PTA本部役員) もう、

舞台にあがったら、

女優のようになっていたんで、

楽しんでいたんだなって、 そばで見ていて、よくわかりました。

本当にありがとうございました。」





広がれ!

近隣の幼稚園 『思いやりの山』





思いやりの心 広がれ!



思いやりの心広がれ!









~だからこそ 心豊かに~

横浜市立豊田小学校

「思いやりの山」動画になりました

https://www.youtube.com/watch?v=2dwE4G7XEWQ

ステイホームでお楽しみください